

Nordlichter – Manufakturen und Design. Nordlichter – Manufactories and Design.

Deadline: 30.9.2020

Bewerbung für eine Teilnahme am Förderprogramm Nordlichter zum Komplettpreis von € 829,-
zzgl. MwSt und AUMA-Beitrag* (0,60 €/qm)

Application for a participation in the promotional programme Nordlichter for the package price of € 829,-
plus plus VAT and AUMA-fee* (0,60 €/sqm)

Name / Name Vorname / First Name

Firma / Company Gründungsjahr / Year of the company foundation

Adresse / Address

Telefon / Phone Fax

E-Mail Website

Beteiligungen an Messen / Participations in Trade Fairs

Produktbeschreibung (Bitte senden Sie uns Ihr Bildmaterial per
E-Mail an nordlichter.nordstil@messefrankfurt.com):

Description of the product (Please send photos by mail
or e-mail to nordlichter.nordstil@messefrankfurt.com):

£ Ich habe Interesse an der Teilnahme im Förderareal Nordlichter.
I am interested in exhibiting in the Nordlichter Area.

Ausgefülltes Formular bitte per E-Mail an nordlichter.nordstil@messefrankfurt.com.
Send filled form via e-mail to nordlichter.nordstil@messefrankfurt.com.

Datum / Date

Der Preis für die Fläche innerhalb der Nordlichter beträgt € 829,00
zzgl. MwSt und AUMA- Beitrag* (0,60 €/qm) und beinhaltet:

- § Standfläche, Größe: ca. 9-10 qm
- § Standbau inkl. Beleuchtung, Beschilderung und Präsentationspodeste**
- § Stromanschluss inkl. Verbrauch
- § Zwei Ausstellerausweise
- § Basis-Katalogeintrag und Basis-Eintrag in die Online-Ausstellerdatenbank

Das Angebot beinhaltet nicht Unterkunft, Reisekosten und sonstige individuelle Kosten.

Bitte senden Sie uns diese Bewerbung vollständig ausgefüllt zurück. **Zusätzlich benötigen wir Ihre offizielle Anmeldung zur Nordstil über unserer Website.** Bitte vermerken Sie bei der Anmeldung unter „Notizen“ in jedem Fall, dass Sie sich für das Areal Nordlichter bewerben. Weitere Informationen zur Anmeldung erhalten Sie unter nordstil.messefrankfurt.com.

Messe Frankfurt Exhibition GmbH
Nordstil Team
Ludwig-Erhard-Anlage 1
60327 Frankfurt am Main
Fax: +49 69 75 75-67 11
nordstil@messefrankfurt.com

The price for the stand within Northern Lights is € 829,00
plus VAT and AUMA-fee* (0,60 €/sqm) and includes:

- § Stand allocation, space: 9-10 sqm
- § Stand construction including Lighting, Sign and presentation platforms**
- § Electricity connection including consumption
- § Two exhibitor tickets
- § Standard catalogue entry and standard entry in the online exhibitor database

This arrangement does not include accommodation, travel expenses and other individual costs.

Please fill in this application form and send it back to us. **In addition we need your official registration to Nordstil on our website.** Please note within the registration that you apply for the area Northern Lights. You find further information at nordstil.messefrankfurt.com.

Messe Frankfurt Exhibition GmbH Nordstil Team
Ludwig-Erhard-Anlage 1
60327 Frankfurt am Main
Fax +49 69 75 75-67 11
nordstil@messefrankfurt.com

*) AUMA-Beitrag: Der AUMA-Beitrag beträgt pro Quadratmeter € 0,60 netto. Der AUMA – Ausstellungs- und Messe-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft e.V., Berlin, vertritt als Einrichtung der Deutschen Messewirtschaft die Interessen von Ausstellern, Besuchern und Veranstaltern. Nähere Informationen zum Serviceangebot des AUMA unter <http://www.auma-messen.de/>.

**) Kompletstandpaket: Das gesamte Nordlichter-Areal besteht aus dem von der Messe Frankfurt vorgegebenen, einheitlichen Standbau-Design. Der Standbau darf nicht beliebig von den Ausstellern verändert werden.

*) AUMA-charge: The AUMA charge is € 0,60 (net) per square metre. AUMA, the Association of the German Trade Fair Industry, represents the interests of exhibitors, visitors and organisers. More information on the AUMA range of services is available at www.auma-fairs.com

**) Standpackage: The Northern Lights area is build in a standard stand design by Messe Frankfurt. It is prohibited to modify the stands in any way.